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(I lavori iniziano alle ore 14.43 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2568 presentata da Frediani, inerente a "ASL Torino 3 - 

Criticità CUP e servizi di supporto, prelievi e consegna referti" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Passiamo all'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2568. 

La Consigliera Frediani dà per illustrata l'interrogazione. 

La parola all'Assessore Saitta per la risposta. 

 

 

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità 

 

La deliberazione della Direzione Generale dell'ASL TO3 cui fa riferimento la Consigliera Frediani è 

un aggiornamento del precedente schema 4 del protocollo d'intesa fra l'ASL TO3 e i Comuni, farmacie e 

ditte commerciali già in vigore dal 2015. 

Non si tratta di esternalizzazione di attività, ma di attività già svolte in alcuni Comuni e farmacie e 

l'iniziativa non è stata attivata in sostituzione dei servizi resi all'ASL, ma a integrazione e complemento. 

Nello schema di protocollo sono state applicate le disposizioni previste dalla normativa relativa al 

trattamento dei dati personali ed è stato previsto un documento per la nomina del responsabile del 

trattamento dei dati personali, ai sensi dell'articolo 28 del Regolamento dell'Unione Europea 2016/679 del 

Parlamento europeo e del Consiglio, relativo al Codice privacy. 

L'ASL TO3 non ha varato alcuna riorganizzazione amministrativa volta a penalizzare le comunità 

locali e, in particolare, la zona del distretto Area metropolitana nord, in cui si trova anche il Comune di 

Druento, che ha aderito vivamente a tale iniziativa. Gli operatori vengono adeguatamente formati e l'ASL 

non mette a disposizione apparecchiature, ma solo il programma informatico, mentre le apparecchiature e il 

materiale di consumo sono a carico del punto di prenotazione. Ogni soggetto pubblico o privato che lo voglia 

può aderire al progetto, dando le necessarie garanzie tecnico-organizzative. 

L'iniziativa s'inserisce nel programma di rendere i servizi più capillari e vicini al cittadino, in modo 

particolare alle persone anziane o con difficoltà di organizzazione, ed è virtuosa sia dal punto di vista 

sanitario sia economico, in quanto incrementa la diffusione dell'accesso ai servizi e non costa nulla al 

Servizio Sanitario Regionale né ai cittadini. 

 

 

PRESIDENTE 

 

Dichiaro chiusa la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata. 

 

 

***** 

 

(Alle ore 15.56 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 16.02) 

 


